



ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS Y PRESENTACIÓN DE MEMORIA ANUAL:

Pacto Global Chile reúne líderes empresariales y Naciones Unidas para analizar los desafíos del futuro

En un evento virtual, Pacto Global Chile, parte de la red de sostenibilidad empresarial más grande del mundo, presentó los resultados de su gestión durante 2021 y reunió a los representantes de sus más de 120 empresas socias, para seguir avanzando con miras a enfrentar los desafíos más apremiantes del sector, en el país.

Pacto Global se ha transformado en un puente estratégico entre el mundo empresarial y Naciones Unidas para ser el catalizador de los cambios necesarios para la construcción de una sociedad más sostenible. Un extenso recorrido desde que en 2015 se lanzara la Agenda 2030 de los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible, donde Pacto Global Chile ha cumplido un rol relevante, liderando este gran desafío a través de sinergias entre el mundo público y privado.

Hoy, con la actual crisis económica y social desatada por la pandemia e incrementada por el clima político internacional, la Agenda 2030 muestra un retroceso de al menos 10 años, especialmente en cuanto a pobreza, empleo, salud y reducción de las desigualdades. Fue en medio de este escenario donde la organización realizó su Asamblea General de Socios, con miras a entablar una conversación ampliada, sobre el rol de la organización y cómo transformar la crisis en oportunidades de futuro, aportando en temas críticos como migración, inclusión a todo nivel y una recuperación económica más sostenible.



En tiempos de pandemia, hemos trabajado con mucha energía, y cohesión, con nuestras empresas socias, y nos alegra comprobar que han posicionado a la sostenibilidad como un eje central en su quehacer, vinculándose más activamente con sus grupos de interés e incorporando con mayor importancia, el valor social, a pesar de las consecuencias de la crisis económica”,

Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile.



Creemos que hay una serie de áreas para seguir trabajando con Pacto Global, más allá de la recuperación post pandemia. Debemos buscar espacios de convergencia para impulsar iniciativas, con los representantes del sector privado que son parte de Pacto, que contribuyan a abordar la tripe crisis planetaria, y a la realización y goce efectivo de los Derechos Humanos”,

María José Torres, coordinadora residente de Naciones Unidas en Chile.



Debemos ser capaces de transformar las dificultades en oportunidades. Cumplir la Agenda 2030 de la ONU no es fácil, por esto debemos asumir un compromiso más fuerte, adoptando e incorporando soluciones y prácticas sostenibles, que nos permitan avanzar más rápidamente y con resultados duraderos”,

Hermann von Mühlenbrock, gerente general de Aceros AZA y presidente de Pacto Global Chile.



El rol del Comité Ejecutivo de Pacto Global Chile, es recoger la estrategia internacional y llevarla a la realidad local del país. Para esto, la organización nos ofrece una plataforma única, para fortalecer nuestro trabajo en materia de sostenibilidad, a través de grupos de trabajo, herramientas y recursos a nivel internacional”,

Nicolás Gordon, gerente de sostenibilidad de CMPC y vicepresidente de Pacto Global Chile.

Red Pacto Global Chile durante 2021



+120
empresas socias



10
Grupos de Empresas Líderes por los ODS



14
Alianzas multisectoriales



5
nuevos documentos y herramientas



+100
Actividades realizadas y en colaboración

EMPRESAS PACTO GLOBAL

Emprendimientos de Santiago, Alto Hospicio, Viña del Mar y Puyehue ganan el sexto concurso nacional Desafío Emprendedor

Más de 23 mil emprendedores de todo el país participaron en esta iniciativa impulsada por Banco de Chile, en acción con Desafío Levantemos Chile.

Photio, microempresa que replica el proceso de fotosíntesis para entregar aire puro en cualquier lugar, y Freshwater, pyme cuyo propósito es entregar agua de calidad a comunidades y hogares que no tienen acceso al agua potable para el consumo humano, fueron los grandes ganadores del sexto concurso nacional Desafío Emprendedor, iniciativa impulsada por sexto año consecutivo por Banco de Chile en acción con Desafío Levantemos Chile para fomentar el emprendimiento, y que en esta edición contó con la participación de más de 23 mil micro, pequeñas y medianas empresas de todo el país.

La gran final se transmitió por las pantallas de Mega en el programa de televisión “Desafío Emprendedor Banco de Chile”. El jurado del último capítulo estuvo integrado por Claudia Herrera, gerente de la División Marketing y Banca Digital de Banco de Chile;

Rocío Fonseca, directora ejecutiva de InnovaChile de Corfo, y Nicolás Birrell, director ejecutivo de Desafío Levantemos Chile.

Ganadores categoría Microempresa

En la categoría Microempresa, el primer lugar fue para Photio, emprendimiento de la Región Metropolitana liderado por Matías Moya, que replica el proceso de fotosíntesis para entregar aire puro en cualquier lugar. De esta manera, este emprendimiento que combate la contaminación atmosférica mejorando la salud de las personas, se adjudicó un premio de \$15 millones, además de participar de manera gratuita en el Programa de Aceleración de UDD Ventures.

El segundo lugar en la categoría Microempresa fue para Ecofibra, de Franklin Zepeda, emprendimiento ubicado en la comuna de Alto Hospicio, Región de Tarapacá,



Los ganadores del sexto concurso nacional Desafío Emprendedor, de Banco de Chile y Desafío Levantemos Chile, en las categorías Microempresa y Pyme.

dedicado a convertir residuos textiles que contaminan el desierto chileno en paneles aislantes para construcción de viviendas sociales y quien ganó \$10 millones. El tercer lugar fue para Silvestre, de Cristina Castro, de la comuna de Puyehue, Región de Los Lagos, microempresa que cultiva brotes de trigo para

concentrar en una cápsula toda la energía y vitalidad que una persona necesita diariamente, con un premio de \$5 millones. Y el cuarto lugar, con un premio de \$2 millones, fue para Tienda House, de Ximena Tamblay, de la Región Metropolitana, una red colaborativa de centros urbanos de almacenaje y distribución que

permite a las pymes amplificar su potencial de ventas, mientras que las personas pueden generar una nueva fuente de ingresos.

Ganadores categoría Pyme

En la categoría Pyme, el primer

lugar recayó en Freshwater, de Héctor Pino (Región Metropolitana), dispositivo que captura la humedad del aire y la transforma en agua para las comunidades rurales. Este innovador proceso obtuvo un premio de \$15 millones, además de participar de manera gratuita en el Programa de Aceleración de UDD Ventures.

El segundo lugar en la categoría Pyme fue para Dhemax, de Andrea Martino, de Viña del Mar, Región de Valparaíso, que se especializa en crear cargadores de buses eléctricos a gran escala. El tercer lugar recayó en Destilería Urbana, de Sebastián Núñez, dedicado a la elaboración de whisky y gin a partir de mermas de producción de cerveza a través de un proceso 100% sustentable en la Región Metropolitana. Y el cuarto lugar fue para Laks, de Carolina Carrera, de la Región Metropolitana, que produce snacks saludables con descartes de origen marino. Al igual que en la categoría Microempresa, el segundo lugar (Dhemax) recibió un premio de \$10 millones; el tercer lugar (Destilería Urbana) \$5 millones, y el cuarto lugar (Laks) \$2 millones.



Desafían a emprendedores a pensar global e innovar localmente

Banco de Chile y Fundación Sustenta Pucón lanzaron su primera convocatoria nacional de innovación social Glocal Pucón, mezcla de los conceptos global y local, mediante la cual invitan a los emprendedores de todo Chile a pensar global e innovar de manera local para promover el emprendimiento e impulsar el desarrollo sostenible de los distintos territorios y comunidades del país.

Los interesados pueden postular hasta el 5 de mayo próximo de manera online en www.glocalchile.cl o en www.bancochile.cl, portal Empresas y Pyme. Esta convocatoria tiene un fondo de \$30 millones a repartir entre los tres ganadores, \$10 millones para cada uno, además de acceso a una red de mentores y expertos que acompañarán a los finalistas.

En este primer llamado, los proyectos deben responder a uno de estos cinco desafíos: agricultura regenerativa, gestión de residuos, energías renovables, turismo sustentable y bienestar humano, retos económicos, sociales y ambientales que enfrenta esta zona lacustre a raíz de la masiva llegada de nuevos habitantes y turistas en las últimas décadas.